



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN BEILAGE DES NSG WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE & STADT WIEN

VERANTWÖRTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT:

GAUHAUPTAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN (IM WEHRDIENST)

VERANTWÖRTLICHE SCHRIFTFÜHRER: HANS MÜCKE, I. W. / WIEN, I. RATHAUS / RUF. A 28-500. KLAPPEN OOR. 263.069.

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Folge 136

Wien, 31. Juli 1943

Überreichung von Treudienst-Ehrenzeichen

=====

Im Auftrage des Reichsstatthalters in Wien Reichsleiters Baldur von Schirach übergab gestern (30. Juli) Stadtkämmerer Dr. Hanke im Kleinen Festsaal des Neuen Wiener Rathauses 135 Beamten, Angestellten und Arbeitern der Gemeindeverwaltung die ihnen in Anerkennung ihrer vierzigjährigen treuen Dienste vom Führer verliehenen Goldenen Treudienst-Ehrenzeichen. Senatsrat Dr. Julius Hofbauer dankte im Namen der Ausgezeichneten und gab das Versprechen, daß die städtische Gefolgschaft in diesen Auszeichnungen vor allem eine hohe Verpflichtung erblicke, nun erst recht, mit allen Kräften, in beispielhafter Treue und Disziplin ihre Pflichten gegen Führer, Volk und Reich zu erfüllen.

Ehrung des Komponisten Karl Auerleith

=====

Der Leiter des Kulturamts der Stadt Wien Stadtrat Blaschke hat dem Dirigenten und Komponisten Karl Auerleith ein herzliches Glückwunschtelegramm zum 60. Geburtstag übersendet.

Das Kulturamt gratuliert dem Dichter Dr. Josef Friedrich Papesch

=====

Der Dichter Dr. Josef Friedrich Papesch in Graz hat am 29. Juli sein 50. Lebensjahr vollendet. Aus diesem Anlaß hat ihm Stadtrat Blaschke namens des Kulturamtes der Stadt Wien telegraphisch die herzlichsten Glückwünsche ausgesprochen.

Goldene Hochzeiten

=====

In der abgelaufenen Woche hat die Wiener Stadtverwaltung fol-

gende Ehepaare zu ihrem goldenen Hochzeitsjubiläum in traditioneller Weise geehrt: Gustav und Marie Salge, 23., Markt Fischamend, I.W. 202, Heinrich und Maria Schmied, 16., Thaliastraße 128, Franz und Antonie Karl, 10., Siccardsburggasse 5, Alois und Cäcilie Gebauer, 1., Färbergasse 4, Karl und Marie Müller, 2., Stuwertstraße 40, Franz und Anna Preidel, 26., Klosterneuburg, Sachsengasse 8, Franz und Anna Zenethofer, 16., Gansterergasse 16, Johann und Leopoldine Hejna, 3., Uchatiusgasse 4, Karl und Therese Janousek, 19., Eisenbahnstraße 11, sowie Alois und Elisabeth Kinak, 2., Wittelsbachstraße 4.

Ehrung von Neunzigjährigen

Glückwunsch und Festgabe der Stadt Wien zum 90. Geburtstag empfangen in der vergangenen Woche die Frauen Anna Theresia Redl, 9., Salzergasse 6, Anna Fürnauser, 21., Enzersfeld 130, Maria Wasserböck, 10., Humboldtgasse 13, sowie Anna Kriklawa, 13., Altersheim Lainz.

Verbrauchernöchstpreise der wichtigsten Gemüsesorten

31. Amtliche Höchstpheitsliste

Kartoffel O/I/II/III/IV St.	46/40, 34/21/10	Kohlrabi OOA/OA/I/II Stk.	16/14/10/8
Erbsen A/B je kg	52/44	" je kg	19
Bohnen, fadenl./fädig/Spar- gelbbohnen	46/40/50	Möhren rot/gelb je kg	20/18
Gurken je kg	52	Karotten je Bd.	18/11
Paradeiser je kg	65	Radieschen je Bschl.	10
Speisekürbis je kg	20	Rettiche je kg	54
Wirsingkohl je kg	22	Porree je kg	39
Weißkraut je kg	22	Zwiebel u. Knoblauch jung	21
Rot- und Blaukraut je kg	30	Dillkraut je kg	47
Hauptsalat OA/IA/A/B Stk.	11'5/10/9/7'5	Petersil- und Selleriegr.	36
" je kg	23	Schnittlauch je Bschl.	2'5
Bummerisalat je St.	14	Marielen A/B je kg	126/102
Koch- und Bummerisalat je kg	23	Weißer Klarapfel	66
Blätterspinat je kg	32	Pfirsiche A/B/C	120/96/62
Stengelspinat A/B je kg	25/22	Ringlotten I/II/III/IV/V	80/68/56/33/22
Mangold je kg	18	Heurige Kartoffeln:	
		vom 29.7.-4.8.1943	
		weiß	18
		gelb	20.

Die Höchstpheitspreise gelten ab 1. August 1943, und zwar nur für Ware aus Wien und Niederdonau und nur für beste Qualität. Mindere Ware muß entsprechend billiger verkauft werden. Ware, die aus Gebieten außerhalb Wiens und Niederdonaus stammt, ist der Herkunft nach zu bezeichnen und nach den festgesetzten Bestimmungen zu kalkulieren. Die vollständigen Listen sind auf den Märkten angeschlagen und können bei den Marktamtsabteilungen bezogen werden (10 Kpf je Stück).

Die Teilnehmer an den Deutschen Kriegsmeisterschaften im Gewichtheben
=====

im Rathaus
=====

Die Teilnehmer an den Deutschen Kriegsmeisterschaften im Gewichtheben besuchten heute (31. Juli 1943) das Rathaus und wurden im Kleinen Festsaal von Direktor Karl Palme des Rechnungsprüfungsamtes in Vertretung der Stadtverwaltung herzlich begrüßt. Direktor Palme stellte in seiner Ansprache fest, daß es ein Zeichen gesunder Volkskraft sei, wenn ein Volk imstande sei, seine sportliche Betätigung mitten im Kriege ungestört aufrechtzuerhalten. Die Gäste besichtigten die historischen Räume und Sammlungen des Rathauses.

oooOooo